

## **Sportliches Highlight im Frühjahr 2025: Das Grundschulturnier "Ball unter die Leine" begeistert in Grimma**

Im Frühjahr 2025 wurde in der Muldentalhalle in Grimma ein mitreißendes Turnier unter dem Motto „Ball unter die Leine“ ausgetragen. Organisiert wurde die Veranstaltung von der Abschlussklasse der angehenden Erzieherinnen und Erzieher der FE 22 des Beruflichen Schulzentrums Grimma „Rote Schule“.

An diesem besonderen Tag traten acht Schülerinnen und Schüler der 1. und 2. Klasse von insgesamt acht Grundschulen gegeneinander an. Zu den teilnehmenden Schulen gehörten die Grundschule Wilhelm-Ostwald, Grundschule Bücherwurm, Grundschule Hohnstädt und die Grundschule Nerchau sowie Schülerinnen und Schüler aus Parthenstein, Bad Lausick, Belgershain und Zschoppach.

Die Sportlerinnen und Sportler zeigten mit viel Engagement und Teamgeist ihr Können. Unterstützt wurden sie dabei von den angehenden Erzieherinnen und Erziehern, die mit viel Herzblut und Einsatz ein abwechslungsreiches Programm mit Spaß und Bewegung für die Kinder gestalteten. Unter der fachkundigen Leitung von Frau Cyron, der zuständigen Lehrerin, wurde das Turnier zu einem großen Erfolg. Ihre langjährige Erfahrung und ihre Expertise trugen maßgeblich zur gelungenen Durchführung bei.

Neben den sportlichen Aktivitäten stand vor allem der Zusammenhalt im Mittelpunkt. Die kreative Aufwärmphase förderte die Bewegungsfreude und stärkte gleichzeitig das Gemeinschaftsgefühl. Begleitend sorgte eine kleine gesunde Stärkung für zusätzliche Energie und Wohlbefinden. Das Turnier war nicht nur ein sportliches Ereignis, sondern auch ein Beispiel dafür, wie durch gemeinsames Engagement unvergessliche Momente für die Kinder geschaffen werden können.

Unser Ehrengast war der Schulleiter des Beruflichen Schulzentrums Grimma, Herr Schmidt. Ein großer Dank geht an unsere Sponsoren OBI, Edeka, DM und die IKK, die dieses besondere Ereignis unterstützt haben.